



LA VERDADERA GABRIELA MISTRAL

229-6561
000 175346

Por: Librera

La conmemoración del centenario del nacimiento de Gabriela Mistral ha sido motivo de los más variados homenajes, algunos de los cuales han resultado verdaderas revelaciones, respecto de quienes lo han realizado. Unos pocos de estos homenajes han sido reveladores de la obra y personalidad de Gabriela Mistral y los otros, la mayoría, han sido la reiteración del lugar común y de la personalidad mito que le hemos fabricado a esta mujer extraordinaria. Pensamos que el mejor homenaje para los creadores es el de divulgar su propia obra. Aquí hay un fragmento de una de las tantas páginas olvidadas de Gabriela:

"LA CACERIA DE SANDINO" Nueva York, 1931.

"Mister Hoover ha declarado a Sandino" fuera de la ley". Ignorando eso que llaman derecho internacional, se entiende, sin embargo, que los Estados Unidos hablan del territorio nicaraguense como del propio, porque no se comprende la declaración, sino como lanzada sobre uno de sus ciudadanos". Fuera de la ley norteamericana".

Los desgraciados políticos nicaragüenses, cuando pidieron contra Sandino el auxilio norteamericano, tal vez no supieron imaginar lo que hacían y tal vez se asusten hoy la cadena de derechos que han creado al extraño y de despedantadero de concesiones por el cual echaron a rodar a su país.

... La frase conocedora de Mr. Hoover suena ese Halalí de las grandes cacerías, cuando "sobre la presa que ha asomado el bulto en un claro del bosque, el cuerno llamador arroja a la jauría. En numerosa la jauría esta vez, hasta ser fantástica sobre unas lomas caerán cinco mil hombres y decenas de aeroplanos. También equivale la frase a otra de uso primitivo: "Tantos miles de pesos por tal cabeza" usada en toda tierra por los hombres de presa.

Lástima grande que la cabeza enlodada del héroe que la prensa y yanqui llama bandido, sea, por rara ocurrencia, una cabeza a la cual sigue anhelante el continente donde vive toda su raza y una pieza que desde Europa llaman héroe nato y de criatura providencial de los que saben nombrar bien...".

Este es un fragmento del homenaje mistraliano a Agusto Sandino, el hombre que defendió a su país, Nicaragua, con la misma fuerza y la misma doctrina por la que algunos siguen muriendo en el continente.

Gabriela Mistral no era comunista... sólo era sabia y futurista..

Ramírez, Autógrafo, 14-XI-1989 p. 4.

La verdadera Gabriela Mistral [artículo] Librera.

Libros y documentos

AUTORÍA

Librera

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La verdadera Gabriela Mistral [artículo] Librera.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile